
 

 

 

 

 

  梅雨に入り，蒸し暑い日が続く中，校庭のあじさいは見頃を迎

えていますが，生徒たちは予想以上のマスクの暑さに苦しんでい

ます。学校が再開して，もうすぐ１か月になります。新型コロナ

ウィルスの感染防止対策については，初め

てのことばかりでしたが，情報を収集し，

試行錯誤を続けながら，授業や部活動は少 

しずつ通常の内容に近づけています。 

一方で，学校行事などについては，３密になり

やすいことや授業の時間を確保しなければなら

ないことなどから，国のマニュアルなどを踏まえ，縮小や中止を検討し

なければならなくなっています。難しい判断になりますことをご理解い

ただきたいと思います。 

また，6 月 19 日から 30 日までは教育相談期間で，学級担任が

生徒一人ひとりと面談をしています。今年度は，全学級が新しいメ

ンバーでスタートしたので担任にとっても生徒たちにとっても貴重

な時間になります。十分な時間はとれませんが，今後の相談のきっ

かけになるようにしたいと考えています。 

小学校の先生が授業を参観！ 
６月９日，中央小，簗瀬小，城東小学校の先生方が授

業を参観しに来てくれました。生徒たちが落ち着いた態

度で授業を受けているなどの感想をいただきました。 

 

フレーフレー 

校庭のあじさいたちです。最近にな

って気付きましたが，こんなにあじ

さいが咲いている学校は珍しいかな

と思います。 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」   旭中生徒会 

１．私たちは，心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは，時間を守り自ら学習に励みます。 

３．私たちは，他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４．私たちは，進んで働きます。 

５．私たちは，社会生活のルールを守ります。 

ALT による英語の授業 小学校の校長先生や元６年担任の先生が参観 

１年生社会科の授業 



 

 

 

 

 

 

１年生の仮入部が始まりました。 
  部活動は１５日からグループ練習の段階に進んでいます。

まだ個人練習の部もありますが，生徒たちはみんな楽しそう

に活動しており，見ていて気持ちがいいです。 

また，１年生の見学・仮入部も始まっていて，人数の少な 

い部では１年生の入部を心待ちにしています。部活動では生徒の自主性や協力，努力，挑戦，友情， 

先輩後輩とのつながり，礼儀，専門的な知

識や技術など様々な観点から成長が期待で

きますし，そうした中で特別な楽しさや悔

しさ，感動などを味わうこともできると思

います。自分で決めた部で精一杯活動し成 

      長してくれることを期待しています。 

最初は軍手でキャッチボールをするなど，工夫しながら練

習していました。 

１年生の廊下には各部のポスター 

緑の少年団に加入しました。 
  本校は，今年度「緑の少年団」に入りました。自然や人 

や社会を愛する心豊かな子どもを育てることを目的として 

いて，県内に約 180 の団があるそうです。この活動の一 

環として，この日は環境委員会の生徒たちがプランターに花を植 

える活動を行いました。PTA 環境部の方々も一緒に取り組んでく 

れました。たくさんの花を育てることを通して，生徒たち自身も心

豊かに育ってくれると思います。 

プール開きを行いました。 
６月１９日，雨が降る中，プール開きを行い，水泳の授業で事 

故が起きないよう祈りました。今年も６月下旬から９月中旬まで 

水泳の授業を行う予定です。この授業には海や川での事故を防止 

する意味もあります。しっかり取り組んでほしいと思います。 

〇今後，行事や進路関係の変更が多くなると思います。 

随時，ホームページにも掲載しますのでご確認ください。 

タイムスケジュールを決めて，手洗いの

時間を確保しながら，練習していました。 

先輩が仮入部の１年生にパスを教

えていました。 

米，塩，酒，鰹節でお清め。 


